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平成 29 年度 5月 第 2回 菩提寺まちづくり協議会 合同役員会議事録 

日時： 平成 29年 5月 10日（水） 19：30～20：20 

場所： 菩提寺まちづくりセンター 第 2会議室  

2017.05.13 記録者：日高博憲 

 

１．出席者：藤原福祉・安全委員長、田中文化芸術委員長、浅井地域活性化委員長、 

東良子ども育成委員長、川上事務局長、松本近江台区長、片伯部サイドタウン区長、 

永田イワタニランド区長、廣嶋菩提寺区長、樋口三上台区長、 

坂田菩提寺代理区長、西久保北山台自治会副会長、長瀬三上台自治会長 

園山サイドタウン自治会長、 

中林監事、木ノ下会長（北山台区長）、中野副会長、中村会計、日高書記 

   欠席者：平澤イワタニランド自治会長、江元みどりの村区自治会長、鵜飼監事 

 

２．会長報告 

総会が終了しました。ご協力有難うございました。 

今回の合同役員会から新役員・新委員長も入って議事を進めていきます。 

この席順について説明をしておきます。以前に行われていたのは四役が上座、区長が左側、委員長

が右側、自治会代表が下座でした。自治会代表は出席しているだけで意見も言えない状況でした。

出席者みんなが意見を出して議論しましょうと現在の形に変えました。 

主役は委員会委員長で、監事も書記もみんなで議論しましょう。 

 

①.総会議事録を書記日高さんにまとめていただきました。録音を DVD に書き込みお渡ししたのです

が記録されていなく、市長祝辞は私が書き出しました。省略しないで全文を記録しました。まちづ

くりに関する市長の考え方、新型交付金の考え方と現在の区自治会の認識との違いを確認していた

だきたいと思っています。 

 

②.川上事務局長のお陰でホームページ改革が始まりました。 

昨年このホームページを止めて普通のホームページにしようという意見がありました。しかしホー

ムページ担当者がいて管理する仕組みではなく、役員や委員長みんなが自由に投稿できるシステム

であり有効と考え継続契約をいたしました。鮮度のある情報をアップロードしていただきたい。 

 

③.運営委員の公募を行いたいと考えています。 

まずはテスト的にホームページに募集を入れてもらいました。紙ベースで全戸配布して呼びかけた

いと思います。意見やアイデアがあれば反映します。総会でも申し上げましたが区自治会から分担

金を頂くより人財を頂きたい。後ほど議案にあげましたが区より推薦いただいている運営委員の方

の承認決議を行います。 

 

以上、よろしくお願いいたします。 

 

３．議事：協議事項及び承認事項 

1）福祉・安全委員会報告   藤原委員長 

①新年度入り活動メンバーが決まり 5/20 に委員会を開催予定。 

 （菩提寺；３名、イワタニランド；２名、北山台・サイドタウン・みどり各１名） 

②活動内容は総会で承認された事業を推進していく。 

2）文化芸術委員会報告    田中委員長 

①4/22 霧降の滝の整備を実施。各自治会に依頼しみどりの村・北山台各１名参加あり５名で実施。

次回は 5/27 を予定しており各区に参加依頼をお願いする。 
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今年度から参加者には平和堂商品券５００円を支給する。（4/22 より支給） 

②6/10 歴史講座を開催する。チラシを作成しており各区での回覧をお願いしたい。 

③活動メンバーに新規３名が入会され活動される。 

④湖南市の新型交付金に「地域プロモーション事業のＤＶＤ化」と「菩提寺歴史文化保存事業 

（聞き取り調査による）」の２件申請中である。 

3）地域活性化委員会報告   浅井委員長 

①タケノコ堀は各自治会の皆さん計２４１名の方が参加され、楽しんでいただいた。 

ＢＨ(バンブーハウス)の宣伝になった。 

 （4/8 イワタニ、福祉安全委員会 4/15；北山台、4/20 サイドタウン、4/23 ボーイスカウト、4/26

菩提寺子ども園、5/3 みどり） 

 筍堀の前には竹林の整備にご協力いただきありがとうございました。 

②５月１６日（火）甲西北中学校の竹村校長と県立大学生が面談するので、同席して、これから

のスケジュールを打ち合わせする予定。 

③６月の第１週目か２週目に竹林の廃材の処理を県立大の学生と共同で行う。その時に甲西北中

にも学生より案内をして見学を兼ねて自由参加で連絡をする。 

④シイタケの売上金 17,700 円を会計に入金してもらうように依頼。 

⑤タケノコの売り上げは今回 5,000 円でしたが、今後販売できるかによりますが、最終まとめて

入金の予定。 

4）子供育成委員会報告 東良委員長（配布資料を参照） 

①学習会の実施：４回（5/1、5/8、5/9、5/12） 

 5/12 の湖南市青少年育成市民会議総会出席予定は、平成２８年度に当会議での活動があり東良

委員長は理事を担当している関係で、また他に評議員２名が出席する。 

②事業計画“安全・安心できるまちづくり”の推進 

 ｱ.夏休み夜間巡回 

 ｲ.愛のひと声あいさつ運動（両小学校にて） 

③Ｈ２９年度菩提寺まち協子ども育成委員会サポーター名簿参照：各区より３５名が参加活動す

る。 

5）土曜日事業支援プロジェクト報告 永田区長 

①第１回啓発看板作成（6/17（土））に向けて事前会議を設定したい 

 東良委員長の出席をお願いしたく日程調整したい。5/24 を提案し了解された。 

 5/24（水）18：00～両小学校のコーディネーターに連絡して調整する。 

②年間保険の見積もりを行った。延べ人数 1,000 人条件で￥36,000 円 

6）H29 年度新運営委員の承認 

（菩提寺まちづくり協議会 H29 年度新規運営委員推薦名簿を提示し）木ノ下会長 

  昨年までは各区長から個々の推薦者の推薦状の提出をいただき、役員会で承認する形態であった。 

  しかし、規約上の取り決めもない事であり本年度会長が一括して推薦者の名簿を役員会に提出し

て承認をお願いすることとした。 

Ｑ）規約 8 条で各区 3 名以上 21 名以上になっている。現状運営委員の所在が不明になって 

いるので再確認が必要ではないか？ 

Ａ）見直していく。 

決議⇒出席役員全員が承認 

7）事務局  川上事務局長 

   ①ＨＰにイベントカレンダーを作成している。 

    各委員会の活動予定を入力してください。委員長及び各区長は入力できます。 

    希望者は事務局長に申し出ください。 

   ②ＨＰに議事録を乗せることにする。各委員会及びＰＪリーダーは電子データで事務局長に送付

する。個人情報は載せない。削除して事務局長に送付する。 
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４．その他 

   ・資料室で使用していたＰＣを子ども育成委員会東良委員長に貸与する。 

型式番号を確認して、まち協の財産を管理する中林監事より貸与する形式とする。 

     

 

５．閉会の辞  中野副会長 

夜分お疲れのところご苦労様でした。これにて協議を終了します。 

有難うございました。 

  

 

次回合同役員会の会議は、平成 29年 6月 14日(水)１９:３０～ 

 

以上 

 

承認署名  


